
Zusammenfassung der Mitgliederversammlung 
vom 05.03.2015

Die Mitglieder des Vereins waren zu folgender Tagesordnung geladen:

1. Begrüßung
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung
3. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung / Jahresbericht
4. Kassenbericht 2014
5. Bericht der Kassenprüfer
6. Entlastung des Vorstandes
7. Ehrung der siegreichen Reiter der Kreismeisterschaften 2014
8. Wahlen
9. Verschiedenes

Zusammenfassung 
Um 19.31 Uhr eröffnete Heinrich Finke als 1. Vorsitzender des Vereins die Mitgliederversammlung.

Besonders begrüßte er den Ehrenvorsitzenden Walter Schulze Dernebockholt und die Presse die 
vertreten war durch Frau Husmann und die Pressewartin des Vereins Sandra Sauerland. 

Heinrich Finke bat die Versammlung sich zu erheben und der verstorbenen Vereinsmitgliedern des 
vergangenen Jahres zu gedenken. 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung und die Ereignisse des Vereinsjahr 2014 wurden 
vorgetragen und genehmigt. 

Der Kassenbericht wurde von Gudrun Peukert vorgestellt. Gudrun stellte dabei auch die Zahlen der 
vergangenen Jahre gegenüber und es war erkennbar, dass der Verein auf dem richtigen Weg ist auch
in Zukunft zu bestehen und wichtige Investitionen tätigen zu können. 

Die Mitgliederzahlen des Vereins haben sich positiv entwickelt. Zu Beginn des Jahres 2014 zählte 
der Verein 333 Mitglieder. Zum Abschluss des Jahres waren es sogar 351. 

Die Kassenprüfer Ulrich Lütke Wöstmann und Gerlinde Balder bestätigten Gudrun eine 
hervorsagende Kassenprüfung. Auf Antrag von Ulrich Lütke Wöstmann wurde dem gesamten 
Vorstand ohne Gegenstimme Entlastung erteilt. 

Darauf folgte die Ehrung der siegreichen Reiter der Kreismeisterschaft. Folgende Reiter wurden 
geehrt:

Jugend-Kreismeisterschaft:

• Anna Schulze Zuralst
• Emma Schröder
• Henrike Heimann
• Lars Berkemeier
• Marco Bartmann 
• Nikola Sauerland
• Ricarda Franziska Peukert

Kreismeisterschaft:

• Anna Schulze Zuralst
• Bernd Stapel 
• Christa Finke
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• Christina Jolk
• Lars Berkemeier
• Mia-Charlotte Becker
• Monika Lütke Wöstmann
• Nadine Teupe 
• Nikola Sauerland 
• Paul Schulze Zuralst
• Reinhard Lütke-Harmann
• Ricarda Franziska Peukert
• Ulrich Lütke Wöstmann 

Nach der Ehrung der Reiter übernahm Harald Schröder als 2. Vorsitzender die Leitung der Wahl des
neuen 1. Vorsitzenden. Als Wahlhelfer wurden Torben Krimpmann und Alina Schmidt bestimmt. 
Es waren 73 wahlberechtigte Mitglieder anwesend. 
Heinrich Finke steht nach dreijähriger Amtszeit nicht mehr zur Verfügung. Harald dankte Christa 
für die tolle Unterstützung und Heinrich für die gute Zusammenarbeit. 
Vom Vorstand wurde Christian Lütke-Harmann für den Posten des 1. Vorsitzenden vorgeschlagen. 
Christian stellte sich und seine Vorstellungen in Bezug auf die Vorstandsarbeit kurz vor. Christian 
betonte, dass er als 1. Vorsitzender nicht bei jedem öffentlichen Termin dabei sein werde und dass 
es zu beachten gäbe, dass er nicht selbstständig sei und aus diesem Grund auch beruflich nicht so 
flexibel wie z.B. die bisherigen selbständigen 1. Vorsitzenden.
Ohne Gegenkandidat wurde Christian von der Versammlung gewählt. Christian nahm die Wahl an. 
Er bedankte sich besonders bei Walter Schulze Dernebockholt, der ihn bereits zu Jugendzeiten 
unterstützte und bei dem verstorbenen Josef „Höppi“ Mertens. 

Christian führte die Versammlung durch weiteren Wahlen. Frank Berkemeier wurde als 2. Beisitzer 
in seinem Amt bestätigt. Die stellvertretende Schriftführerin Silvia Ochando stand für das Amt nicht
mehr zur Verfügung. Anja Rehbaum wurde durch die Versammlung einstimmig gewählt. 
Laut Geschäftsordnung kann ein stellvertretender Kassierer in den Vorstand gewählt werden. Der 
Vorstand schlug Verena Breul vor, die von der Versammlung einstimmig gewählt wurde. 

Susanne Teupe aus dem Festausschuss und Janina Hövelmann aus dem Turnierausschuss legten ihr 
Amt nieder. Christian bedankte sich bei beiden für die gute Zusammenarbeit. Für den 
Turnierausschuss wurde Bernd Stapel und für den Festausschuss Petra Sandmann durch den 
Vorstand vorgeschlagen. Beide wurden einstimmig gewählt.
Des weiteren stand Monika Lütke Wöstmann im Festausschuss zur Wahl. Der Vorstand schlug die 
Wiederwahl vor und diese wurde durch die Versammlung einstimmig vorgenommen.
Auch bei den Kassenprüfern musste neu gewählt werden. Theo Haselon wurde in das Amt von 
Ulrich Lütke Wöstmann gwählt.

Im vergangenen Jahr legte Klaus Hövelmann sein Amt als Beisitzer nieder. Da Klaus an der 
letztjährigen Versammlung nicht teilnehmen konnte sprach Christian im Rahmen dieser 
Versammlung noch einmal seinen ganz besonderen Dank für die über 20-jährige Vorstandsarbeit 
aus. 
Christian erinnerte an die anstehenden Arbeitseinsätze für das Hallenturnier und bat um die letzten 
Rückmeldungen des Ansagerteams. Er bat darum, dass die Stallgemeinschaft die entsprechenden 
Arbeiten rund um deren Aufgabenbereich zeitnah abschließen. 
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Die Helferliste zur Osterparty war bereits im Umlauf und Christian bat um
tatkräftige Unterstützung. 

Monika Lütke Wöstmann stellte für den Festausschuss die geplanten Aktivitäten vor:
• Am 9.Mai ist eine Fahrradtour geplant. Bei dieser soll wieder ein Schützenkönig/in ermittelt

und zum Abschluss soll gegrillt werden. 
• Am 15. August findet das Stadtjubiläum der Stadt Sendenhorst statt. Der Verein soll am 

Sternmarsch teilnehmen. Nähere Informationen werden vorher durch den Festausschuss zur 
Verfügung gestellt. 

• Der Herbstausritt soll am 3. Oktober stattfinden. Der Ausklang soll in der Vereinshalle 
stattfinden. Diesmal allerdings nicht mit den Rinkeroder Reitern zusammen. 

• Der Festausschuss schlug vor, dass ein gemeinsamer Besuch des Kolping-Oktoberfestes am 
17. Oktober organisiert werden könnte. 

• Im Jahr 2015 soll am 6. Dezember das Adventsfenster geöffnet werden. 
• Des weiteren überlegt der Festausschuss, ob im Jahr 2016 wieder eine Wochenendfahrt 

durchgeführt werden soll. 

Im Anschluss an den Bericht des Festausschusses äußerte der neue 1. Vorsitzende, dass er erwarte, 
dass in einem von ihm geführten Verein, alle Vereinsmitglieder auch nach etwaigen Differenzen 
untereinander weiterhin im Gespräch blieben und sich zumindest den Gruß aussprechen, bzw. 
diesen erwidern. Ferner bat er darum, dass die für die Unterrichtsplanung vorhandenen WhatsApp-
Gruppen ausschließlich für diesen Zweck genutzt werden. 
Darüber hinaus hatte Christian sich Gedanken über die Zukunft des Vereins gemacht und im Zuge 
dessen "Wünsch dir was..." "gespielt". Dabei sprach er die verschiedensten Bereiche an und nannte 
dabei Zukunftsvisionen, Anregungen oder einfach nur wilde Ideen. 

Zum Schluss wünscht sich Christian noch, dass die Kritiker kritisch bleiben, aber manchmal etwas 
wohlwollender sind. Die Kritik sollte jedoch immer an die heran getragen werden, die es betrifft 
und es sollte im RVA mehr miteinander als übereinander geredet werden.  

Zum Punkt „Verschiedenes“ brachte Paul Rohlmann noch an, dass er an die Einhaltung der 
Hallenordnung erinnern möchte. Gerade im Bezug auf Hunde wünscht er die Einhaltung, dass diese
an der Leine geführt werden sollen.  Gerade auch durch Vorstandsmitglieder, die als Vorbild agieren
sollten. 
Um 22.19 Uhr wurde die Versammlung mit dem gemeinsamen Singen des Heimatliedes beendet. 
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